

## IN KÜRZE

# Blutspendetermin im Krankenhaus

Das Knappschaftskrankenhaus Bottrop und das Deutsche Rote Kreuz rufen in diesem Jahr zum dritten Mal gemeinsam zur Blutspende am Mittwoch, 23. Oktober, von 14 bis 18 Uhr im Gesundheitshaus an der Osterfelder Straße 157 auf. Jeder Blutspender hilft mindestens zwei schwerkranken Patienten, so das Knappschaftskrankenhaus. Blutspender müssen mindestens 18 Jahre alt sein und sich gesund fühlen sowie den Personalausweis mitbringen. Jeder Blutspender erhält einen Blutspendeausweis mit seiner Blutgruppe.